

Miscellaneous

Von Xardans

Prolog:

Es war still in dem Raum. Nur das Knistern der Flammen war zu hören, die den Raum in ihren Schalen schummrig erhellten. Sie warfen tanzende Schatten auf den roten Kreis am Boden. Ein Meer aus seltsamen Zeichen ergaben die Linien eines zehnzackigen Sterns. Und auf jeder Spitze stand eine Person, fest in ihre schwarze Kutte vermummt. In der Mitte des Sterns saß eine weitere. Konzentriert schrieb sie etwas in ein großes Buch hinein, während sie von den anderen beobachtet wurde, genau so wie von zwei weiteren etwas abseits stehenden Teilnehmern.

Plötzlich wurde das Buch zugeschlagen und ein seltsamer Singsang erfüllte das Kellergewölbe. Die anderen Zehn Leute stimmten ein. Der unheimliche Chor wurde von den kalten Wänden reflektiert und erfüllte den ganzen Raum.

Dann stand die Vermumnte in der Mitte auf und sie alle verließen den Raum.